



Vœux du Syndic

Chères habitantes, chers habitants d'Eysins,

Cette année 2024 a été marquée entre autres par la toujours constante inflation, une nouvelle fois, malheureusement, l'explosion des primes d'assurance maladie, ainsi que l'augmentation de la TVA de 7.7% à 8.1%, réduisant d'autant le pouvoir d'achat des ménages. Par-delà nos frontières, les tensions continuent avec la guerre en Ukraine, les conflits au Moyen-Orient, Israël, le Liban, la Syrie et particulièrement chez nos voisins français, qui, au travers, d'une dissolution de l'Assemblée nationale, de nouvelles élections législatives et tout dernièrement le vote d'une censure qui a fait tomber le récent gouvernement. Force est de constater que malgré la droitisation de nombreux pays européens, l'élection d'un nouveau et ancien président américain peu enclin, semble-t-il, à soutenir l'Europe et son avenir, dans notre pays, notre Canton, notre région et notre commune, nous avons une chance unique et précieuse à savoir de toujours pouvoir se parler, s'écouter, trouver des compromis et des solutions pour faire avancer des projets et permettre à notre population de vivre avec une certaine stabilité et sérénité.

En ce qui concerne notre Commune, 2024 a été une année qui a vu l'aboutissement de nombreux projets tels que la rénovation des locaux ex-IOTA avec une nouvelle salle des sociétés l'Eyspace, ainsi qu'un nouveau commerce le fleuriste tea-room Fleurs de Sakura, qui va devenir un point de rencontre sur la place du village. D'autres projets se finaliseront en 2025 et 2026. Pour n'en citer que quelques-uns à savoir l'aboutissement de la requalification de la RC11 (Route de Crassier) en partenariat avec le Canton, les études se poursuivront sur Borex et Crassier; l'acquisition définitive de la parcelle 71, qui permettra à la Municipalité de travailler sur le projet de LUP (logement d'utilité publique); la refonte complète de la Route de Nyon (mobilité douce, trottoir et voie cyclable); l'aménagement du cimetière par la création d'un colombarium; ainsi que la mise à jour complète de l'éclairage public.

La Municipalité travaillera en 2025 sur le projet de rénovation de la RC4 (pont sur le Boiron), en partenariat avec le Canton (nouveau tablier et passerelle piétonnière), ainsi qu'un nouveau trottoir depuis le chemin de Sous Cor jusqu'au pont. L'année prochaine verra aussi se développer de nouveaux projets tels que la restructuration de l'ancienne épicerie appelée à agrandir la crèche «la Galiote»,

affiliée à l'Association Intercommunale Enfance et École (AEE). En effet, suite à l'accroissement démographique des neuf communes d'Asse et Boiron et une étude Microgig commandée par l'AEE, cette dernière a démontré le besoin d'accroître le nombre de places de l'actuelle crèche.

Je tiens, au nom de mes collègues de la Municipalité, à remercier les Conseillères et les Conseillers communaux pour tout le travail effectué et le partenariat constructif entretenu sur tous les projets présentés durant l'année écoulée. Merci à eux pour leur disponibilité et leur soutien.

Cette année a également vu l'arrivée de notre Secrétaire municipale, Ségolène Brouet, le 4 janvier dernier, permettant de compléter une équipe dynamique au sein de l'administration avec notre Secrétaire municipal adjoint Florent Laperrière, renforcée par la longue expérience de Nadine Massarutto, Préposée au contrôle des habitants, que j'ai eu le plaisir d'engager il y a près de 27 ans. En ce qui concerne les collaborateurs des espaces verts et de la voirie, Thierry Delédevant, Gilles Mallia et notre concierge du bâtiment scolaire David Lopes, qui sera rejoint en janvier 2025 par Anabela da Costa Duarte à 50%. Je tiens à les remercier particulièrement, car leur travail dans leur domaine respectif font que la Commune d'Eysins est une commune où il fait bon vivre et où les nouveaux habitants se sentent bien accueillis.

De plus, toutes nos sociétés locales avec de nombreuses manifestations tout au long de l'année, permettent à nos habitants de participer à des animations variées et qui offrent à ces derniers la possibilité de se retrouver, d'échanger et de créer des liens. Que toutes ces sociétés soient également, ici, sincèrement remerciées pour leur engagement.

Je ne saurais terminer ces vœux sans remercier mes collègues de la Municipalité, sans qui l'ensemble des projets de cette année n'auraient pas abouti.

Chères habitantes, chers habitants d'Eysins, au nom de la Municipalité je vous souhaite un très joyeux Noël et de très belles fêtes, ainsi qu'une année 2025 remplie de sourire, de bonheur et de belles rencontres. Que ces fêtes soient une parenthèse magique, un moment de partage chaleureux en famille et que la nouvelle année réponde à tous vos souhaits.

Mario-Charles Pertusio
Syndic d'Eysins



La Municipalité d'Eysins décrète l'arrêté suivant :

- **Article 1:** La Municipalité autorise le Père Noël à circuler librement sur le territoire d'Eysins et à répandre la joie et le bonheur dans toutes les familles d'Eysins.
- **Article 2:** le Père Noël ne pourra circuler librement qu'à condition que les enfants d'Eysins soient endormis.
- **Article 3:** tout stationnement gênant qui empêcherait le passage du traîneau et des rennes du Père Noël entraînant une infraction à la LCR, ainsi que la loi de l'espace aérien magique et de la route du ciel sera verbalisé.
- **Article 4:** La Municipalité confirme la validité de cet arrêté, sous réserve que les rennes ne dépassent pas le mur du son du 24.12.24 00h00 au lever du soleil, afin de ne pas réveiller les enfants pendant la livraison des cadeaux.



Prix artistique 2024

Prix du mérite artistique de la Ville de Nyon décerné à Peter Entell

Cette année, une fois de plus, la Commune d'Eysins a vu une de ses personnalités récompensées par un prix artistique, à savoir le mérite artistique de la Ville de Nyon décerné lors de la soirée organisée par Région de Nyon et la Ville de Nyon le 19 novembre dernier à l'Usine à gaz. Après Morgan Hug en 2022 qui a reçu, pour ses talents de compositeur, musicien et producteur, le prix artistique de la Région de Nyon, Peter Entell, réalisateur de films documentaires à portée sociale, politique ou environnementale, qui a habité Eysins durant près de 30 ans, a vu sa riche carrière récompensée par l'obtention du prix du mérite artistique de la Ville de Nyon.

Né en 1952 à New York, de nationalité suisse et américaine et arrivé il y a près de 50 ans à Eysins, précisément le 1^{er} août 1975, où siège d'ailleurs toujours à la Grand'Rue son studio de montage, Peter Entell, a vu sa longue carrière à nouveau récompensée par ce prix.

Peter Entell a été également récipiendaire de la bourse de la Guggenheim Foundation en 1988 et a reçu un nombre considérable de prix dans des festivals internationaux de cinéma dont le Grand Prix du Jury du Montreal International Film Festival pour « Josh's Trees » en 2005. Il a été nommé pour le meilleur film suisse avec « Shake the Devil Off » en 2007.

En 2012, il a réalisé le film « Ailleurs, ma maison », long-métrage réalisé en grande partie à Eysins

et relatant l'histoire d'un journaliste améri-

cain, d'une actrice d'Hollywood, de Mao Tsé-toung et du Président Nixon, dans une histoire sur la Chine communiste et le XX^e siècle. Le journaliste en question n'était autre que son beau-père, Edgar Snow, premier journaliste occidental à franchir le blocus nationaliste chinois. Il s'y lia d'amitié avec les futurs dirigeants de la Chine moderne, à savoir Mao Tsé-toung et Chou En-lai. Il a habité Eysins avec son épouse Lois Snow. Ce dernier est décédé à Eysins en 1972.

En 2018, il présente « Sisters », long-métrage intimiste tourné lui aussi à Eysins sur les liens de famille, parlant d'une histoire d'adoption, d'amitié et d'abandon, au festival Visions du Réel. Son dernier film « Getting Old Stinks », qui aborde le thème du vieillissement et de la mort avec humour, a été diffusé en première mondiale à Visions du Réel en 2022.

Une constante dans cette famille : raconter les histoires réelles autour de soi, auxquelles il est possible de s'identifier, qu'elles soient dramatiques ou fascinantes. Au travers de ses films, Peter Entell a toujours cherché à étonner, divertir, rendre perplexe et émouvoir.



La Municipalité lui adresse toutes ses félicitations à travers cet article afin de mettre en lumière ses travaux et, pourquoi pas, susciter la curiosité des villageois.

Séance du 6 décembre 2024

Préavis n°29 de la Municipalité concernant la demande d'un crédit d'investissement de 95'296.00 CHF destiné à financer la rénovation et la modernisation de l'éclairage public

Le Conseil communal accepte à la majorité le préavis municipal n°29.

Préavis n°30 de la Municipalité concernant la demande de crédit de 56'000.00 CHF destiné à financer la création d'un colombarium au cimetière d'Eysins

Le Conseil communal accepte à la majorité le préavis municipal n°30.

Préavis n°31 de la Municipalité concernant la modification des statuts du Service Intercommunal des eaux de Chésérex – Grens – Eysins (SIECGE) Edition 2024

Le Conseil communal accepte à la majorité le préavis municipal n°31.

Préavis n°32 de la Municipalité concernant la demande d'un crédit d'investissement de 1'245'800.00 CHF destiné

à financer les travaux d'amélioration de mobilité douce, piétons, vélos le long de la route de Nyon, entre Nyon et l'entrée du village

Le Conseil communal accepte à la majorité le préavis municipal n°32.

Préavis n°33 de la Municipalité concernant le budget 2025

Le Conseil communal accepte à la majorité le préavis municipal n°33

Au vu de l'augmentation des nombreux projets qui concernent la commune d'Eysins, tant au niveau cantonal que régional, il a été décidé d'entente avec le Bureau du Conseil, de passer de 4 Conseils communaux annuel à 6, à savoir les :

Jeudi 6 mars	Mercredi 7 mai
Jeudi 19 juin	Mercredi 27 août
Mardi 7 octobre	Mercredi 3 décembre



Informations de la Municipalité

Réfection des rues de l'Aiselet et de la Poterie réalisée en novembre

Les travaux de réfection de la chaussée et des infrastructures routières ont été réalisés durant cette fin d'année. Ils ont inclus l'élargissement du trottoir à la Rue de la Poterie pour répondre aux normes de sécurité. Le marquage au sol, récemment finalisé, améliore la visibilité et la sécurité pour tous les usagers. Ce projet a permis de moderniser des axes essentiels pour la commune.

Avancement des travaux à entreprendre en 2025 Rue de l'Église

Le projet vise la réfection de la route et le remodelage du parking en face du temple pour une meilleure intégration. De nouveaux luminaires seront installés pour moderniser l'éclairage public et améliorer l'efficacité énergétique. En collaboration avec la Direction générale de l'environnement (DGE), des mesures seront prises pour protéger la colonie de chauves-souris et préserver la biodiversité. Ce projet s'inscrit dans une démarche globale de durabilité et d'amélioration de l'espace public. Un préavis sera présenté en début d'année prochaine.

Élargissement du pont sur le Boiron

Le préavis pour la prolongation du trottoir, reliant le chemin Sous Cor au pont, sera présenté au cours du premier semestre 2025. Toutefois, les travaux d'élargissement du pont sur le Boiron et la réalisation du trottoir ne commenceront pas avant 2026. Ces projets seront coordonnés avec le Canton pour exécuter les aménagements de manière simultanée. Cette approche permettra d'optimiser les coûts et de garantir une cohérence dans les travaux.

Trottoir Petit-Eysins

La somme prévue dans le budget 2024 pour l'aménagement du trottoir entre le pont de l'autoroute et le chemin du Petit-Eysins ne sera finalement pas dépensée cette année. Ce report est dû au retard du projet de trottoir du côté de la Commune de Signy-Avenex, dont dépend la réalisation du tronçon sur le territoire d'Eysins. En conséquence, un préavis pour le trottoir du Petit-Eysins sera présenté en 2025, une fois les éléments nécessaires réunis pour avancer en collaboration avec la Commune de Signy-Avenex.



Travaux de modernisation de l'éclairage public Préavis 29/24

Ce projet, accepté lors du dernier Conseil communal le 4 décembre dernier, vise à réduire significativement la consommation énergétique et l'impact environnemental de l'éclairage public tout en introduisant une gestion optimisée grâce à la télégestion. Ce système permettra un contrôle précis et une adaptation dynamique des niveaux d'éclairage aux besoins réels, garantissant une solution à la fois efficace, durable et adaptée aux exigences modernes et légales.

Colombarium Préavis 30/34

Pour pallier l'augmentation constante des demandes d'incinérations et optimiser l'utilisation des espaces cinéraires du cimetière d'Eysins, la Municipalité installera en 2025 un colombarium de 30 niches réparties sur trois niveaux, selon le préavis accepté au Conseil communal du 4 décembre dernier. La durée de location d'une niche et la pos-

tionneront en 2025.

sibilité de réserver une concession seront définies ultérieurement par une adaptation du règlement communal sur le cimetière. Contrairement à l'exemple en image ci-contre, le modèle choisi sera en granit «vert Andeer» poli brillant et sera installé selon le plan ci-dessous.



Subvention vélo

La requalification de la RC11 (Route de Crassier) qui concerne Nyon, Eysins et, par la suite, Borex et Crassier, afin de rejoindre la voie verte à Divonnes-Bains (ancienne voie ferrée Nyon-Eysins-Crassier-Divonne-Gex), ainsi que le préavis municipal 32/2024 qui a été accepté par le Conseil communal du 4 décembre dernier, concernant les travaux d'amélioration de mobilité douce (piéton et vélo) le long de la Route de Nyon entre Nyon (Rue du Stand) et l'entrée du village, concernent deux axes considérés par la DGMR comme deux pénétrantes structurantes dans le district en lien avec la stratégie cantonale vélo 2035, pouvant amener les cyclistes et les piétons à la gare de Nyon.

En cohérence avec le développement de la mobilité douce sur ces deux axes routiers, la Municipalité d'Eysins a souhaité porter dans le cadre du budget 2025 une somme de 5'000



CHF annuel par la mise en place d'une subvention de 200 CHF allouée pour l'achat d'un vélo ou vélo-cargo avec ou sans assistance électrique.

Pour bénéficier de la subvention, il faudra être inscrit en résidence principale à Eysins et le bénéficiaire devra s'engager à fournir tous les justificatifs nécessaires. Les conditions d'octroi et les modalités de demande seront publiées sur le site internet début janvier 2025. Le Greffe municipal sera à disposition pour toute explication complémentaire.

Soirée d'accueil des nouveaux habitants 2024

La Municipalité a eu le plaisir de rencontrer jeudi 28 novembre dernier 40 nouveaux habitants ayant répondu présent à l'invitation, dont deux jeunes qui ont désormais atteint leur majorité. Après une présentation du village, de l'ensemble des membres de la Municipalité et de leur dicastère respectif, ainsi que de tous

les collaborateurs de l'administration, la voirie et la conciergerie par notre Syndic, Mario-Charles Pertusio, le Président du Conseil communal, Jean-Daniel Heiniger, s'est adressé aux invités pour expliquer le fonctionnement politique de notre commune tout en rappelant les prochaines échéances électorales concernant la législature

2026-2031, pour éveiller des vocations parmi le public ! Les invités ont ensuite pu échanger et partager un moment convivial avec les autorités, les employés de commune, ainsi que toutes les sociétés locales qui ont pu présenter leurs activités, tout en profitant d'un buffet agrémenté des vins communaux.



Hommage à Viviane Geier

La Municipalité d'Eysins, ainsi que de très nombreux habitants de la commune, ont appris avec beaucoup de tristesse la disparition de Viviane Geier, «Notre ancienne épicière», survenu le 17 novembre dernier, après s'être battue courageusement ses dernières années contre la maladie.

Viviane était une habitante bien connue dans notre village et alentours pour avoir tenu notre unique épicerie. Tout d'abord employée du magasin «Primo», qui avait pour fournisseur la société «USEGO», des discussions ont été entreprises par la suite avec la Municipalité d'alors, propriétaire des locaux, entre 1996 et 1997, date à laquelle Viviane a repris cette épicerie à son nom qu'elle a tenu jusqu'en février 2017 avec son époux Willy.

Son magasin était ouvert tous les jours et elle aimait organiser des manifestations avec d'autres membres du comité de la Société de développement dont elle a été membre durant de nombreuses années. C'est donc tout naturellement qu'elle fut chargée du ravitaillement lors des fêtes locales. Elle aimait mettre en contact la population et maintenait un esprit villageois qu'on retrouvait toujours dans son épicerie, lieu de rencontre emblématique. À tel point que les «Enfants d'Eysins» ont tenu à se cotiser via Facebook pour lui offrir une couronne de fleurs lors de ses obsèques, en l'honneur de tous ces bonbons et friandises achetés et consommés sans modération pendant des années.



De très nombreux habitants qui la connaissaient depuis de nombreuses années et étaient devenus des amis ont tenu à être présents lors de la cérémonie d'adieu qui s'est déroulée le jeudi 21 novembre dernier au centre funéraire de Nyon pour un dernier hommage.

MERCI, chère Viviane, pour toutes ces années où tu as, avec ton sourire et ta bonne humeur, animé le cœur de notre village par tes activités, que ce soit à travers ton épicerie ou la Société de développement.

ANNONCE

Tambours Jeunesse

La fin de l'année approche à grand pas...

La société de Jeunesse ressort leurs tambours pour fêter la nouvelle année à Eysins.

Nous ferons quelques tours dans le village du 28 décembre au 2 janvier.

Nous nous arrêterons volontiers pour jouer un morceau et boire un verre en votre compagnie. Si vous souhaitez des informations ou organiser un apéro pour nous accueillir, vous pouvez nous joindre au 079 614 03 18.

Au plaisir de vous voir.



La Jeunesse

15 ans déjà ! Reportage de notre surveillante des bus, Corinne Zurkinden

Corinne Zurkinden, Conseillère communale depuis 2021, scrutatrice et membre de la Société de Développement depuis 2016, est également la surveillante des bus pour le collège d'Eysins depuis 15 ans cette année. Pour la remercier et faire connaître cette responsabilité aux habitants, nous lui avons demandé un petit témoignage :

« Je suis la surveillante des bus depuis 15 ans et c'est une activité que je fais avec grand plaisir !

En fait, il ne s'agit pas seulement de

surveiller machinalement les enfants qui descendent ou qui montent dans les bus, c'est plus que ça puisqu'il faut d'abord apprendre leur prénom, apprendre à les connaître. Ils vous racontent leurs histoires, leurs joies, leurs peines. Très vite on s'attache à ces enfants qu'on voit pratiquement tous les jours. Malheureusement, chaque année, il y en a des qui partent à Borex ou ailleurs et on ne les reverra plus, ça me fait toujours quelque chose... Mais d'autres arrivent et on apprend aussi à le connaître.

J'espère surveiller ces enfants encore de nombreuses années !

Je vous souhaite d'ores et déjà de belles fêtes de fin d'année ! »



FAITES CONNAISSANCE AVEC

Conception Cuisine & Pose Un nouvel acteur à Eysins

Depuis peu, Eysins accueille un acteur passionné dans le domaine de la conception et de la pose de cuisines sur mesure : Conception Cuisine & Pose (CC&P). Derrière cette entreprise dynamique, Fabien Charrière, cuisiniste de deuxième génération, perpétue le savoir-faire familial tout en y ajoutant sa touche personnelle d'innovation et de proximité.



Plus que des cuisines !

Outre la création de cuisines uniques et fonctionnelles, CC&P propose également des solutions pour aménager d'autres espaces intérieurs, tels que des meubles de salon, des agencements de buanderie, et même des meubles TV sur mesure. Pour compléter l'ensemble, un large choix d'électroménagers de qualité est disponible pour répondre à tous les besoins des clients. Ils prennent aussi en charge l'ensemble des SAV ou petite bricole des cuisines existante, que ce soit du remplacement, de la modification ou de la réparation mobiliers et électroménagers.

Un engagement envers la région et l'environnement

Natif de Prangins, CC&P travaille en étroite collaboration avec des fournisseurs locaux et des artisans de la région, favorisant ainsi l'économie locale avec un service rapide et personnalisé. Nous sommes soucieux de l'environnement, c'est pourquoi CC&P et en partenariat avec Nolte Küchen, une marque numéro 1 en Allemagne, synonyme de qualité exceptionnelle,

de polyvalence et de fiabilité à des prix attractifs ! Le seul fournisseur de cuisines Allemand possédant les certifications PEFC et FSC, garantissant une fabrication respectueuse de l'environnement.

Un service sur mesure

Avec son showroom idéalement situé au cœur d'Eysins, CC&P offre à ses clients une expérience immersive. Chaque projet est pensé en fonction des besoins spécifiques, avec un accompagnement professionnel et un seul interlocuteur de la conception à l'installation finale. Comme on préfère une viande de qualité chez son boucher plutôt qu'en grande surface, nous vous offrons un service personnalisé, à l'écoute de vos besoins, pour des cuisines conçues avec passion et savoir-faire.

Fabien invite les habitants à découvrir son showroom et ses services pour des projets d'aménagement intérieur. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.cuisine-pose.ch et suivez leurs actualités sur les réseaux sociaux. CC&P, c'est l'expertise au service de votre intérieur, avec une touche locale et authentique.

Fête d'Eysins et des Autres

Comme chaque année, la fin septembre a été l'occasion de célébrer la très attendue Fête d'Eysins et des Autres. Vous étiez nombreux à nous rejoindre le samedi 21 septembre, et nous vous adressons nos plus chaleureux remerciements pour votre présence et votre enthousiasme.

La place, les rues et les trottoirs alentours ont pris vie grâce à une trentaine de stands animés par des artisans, des cuisiniers, des vigneron et des enfants.

Le « Quartier des enfants » a séduit de nombreux visiteurs grâce à des stands de brocante et de pâtisseries tenus par les plus jeunes, avec pour objectif de financer leur voyage d'étude. Un château gonflable, une piscine à boules et des balades à dos d'âne ont également contribué à leur

enthousiasme et à des moments de joie partagée.

En effet, les enfants du village sont au cœur de l'événement, qui ne serait pas le même sans eux. La FEEDA est avant tout une fête familiale, c'est pourquoi nous leur offrons chaque année un large choix d'activités tout au long de la journée. Cette année encore, nos deux conteuses ont enchanté petits et grands, tandis que nos maquilleuses ont transformé les visages en super-héros ou princesses.

Pour la deuxième édition de la « Rue des Artisans ». Vous avez une fois de plus pu y découvrir des créations manuelles et gustatives variées, toutes aussi belles que savoureuses.

Cette année, nous avons eu le plaisir d'accueillir Les Anonym Unplugged, qui nous ont fait l'honneur de leur présence pour un concert exceptionnel. Leur performance chaleureuse et intimiste a enchanté le public, créant une ambiance conviviale et festive. Un grand merci à elles pour ce moment musical.

Nous avons également eu le privilège d'entendre résonner le majestueux cor des Alpes, ajoutant une touche authentique et émouvante à la fête.



Les sonorités profondes de cet instrument traditionnel ont transporté le public.

Enfin, nous adressons un immense merci à nos bénévoles, aux employés de la Commune et à la Municipalité pour leur précieux soutien dans la préparation de cet événement. Grâce à eux, et à vous, le comité se réjouit déjà de préparer un beau programme pour l'année prochaine !

Réservez d'ores et déjà le samedi 20 septembre 2025 !



Nouvelle association « Beehive Nature Café »

Beehive Nature Café est une association sans but lucratif

Elle a pour mission principale de créer un espace chaleureux où les visiteurs peuvent savourer une boisson tout en profitant d'une ambiance naturelle unique.

Enrichi par des aquariums avec des animaux vivants, notre café émerveille autant les petits que les grands.

Notre objectif : sensibiliser et éduquer à la découverte de la nature, tout en favorisant le lien social au sein de la communauté d'Eysins et de Nyon.

Au Beehive Nature Café, chacun peut :

- Déguster un café dans un cadre apaisant.
 - Participer à des ateliers créatifs axés sur la nature et le zéro déchet.
 - Découvrir un espace de bricolage pour adopter un mode de vie plus durable.
 - Échanger et partager des moments en toute simplicité.
- Nous entretenons également des relations publiques

actives pour promouvoir nos valeurs et notre engagement envers la nature et la communauté.

Beehive Nature Café s'efforce d'atteindre ses objectifs grâce à :

- Des horaires réguliers,
- L'organisation d'ateliers,
- La participation à des fêtes de quartier,
- Et diverses autres activités enrichissantes.





Forest walk & waffles

Nos activités actuelles :

- Forest Walks : balades en forêt proposées un jeudi sur deux, de 9h à 11h.
- Événement spécial Thanksgiving : le 28 novembre, rejoignez-nous pour une dégustation de Pumpkin Pie dans une ambiance chaleureuse et festive!

Réservations et contact :

envoyez un message à Ann via WhatsApp au 078 717 40 55.

Pour toute question sur nos ateliers enfants et accompagnants contactez-nous à annlloyd7@gmail.com.

Rue de l'Aiselet 4, 1262 Eysins, Parking au centre sur Rue de Vieux-Collège

Nous serons ravis de vous accueillir et de partager ces moments uniques avec vous!



Halloween 2024, les sorcières vous remercient!

Quelle belle édition! Vous avez été présents pour avaler environ 60 litres de soupe, 7 kilos de fromage et 8 kilos de pain. Sans oublier les desserts effrayants qui ont fait le bonheur des petits et grands.

Vous étiez superbement déguisés et vos courges étaient magnifiques, bravo!

Les sorcières et notre nouveau sorcier d'Eysins sont ravis d'avoir préparé cette fête qui, grâce à votre générosité, va pouvoir avoir lieu à nouveau l'an prochain!

**Rendez-vous donc le
vendredi 31 octobre 2025!**

Remerciements à

La Municipalité, pour le vin offert. M. Farine pour les 28 kilos de courges offerts. La Forge à pain pour la moitié du pain offert. L'Écusson Vaudois pour le bon. La Choferie pour le bon pour des bières. La ferme du Bois du Nant pour le panier de légumes. Les fleurs de Sakura pour la décoration florale-courge. La Brocante pour la box enfant. «A quoi on joue» pour le lot ado. «Bien dire» pour le thème astral.

A nos fournisseurs: La ferme du Bois Bougy, la boulangerie Rougemont, la ferme du Bois du Nant et le Panier Gourmand. A nos enfants et amis/voisins pour l'aide apportée à l'organisation de la fête.

Et à tous les participants pour leur présence, les déguisements géniaux et les magnifiques courges décorées!

*Les Sorcières Lise, Bénédicte,
Claudia, Caroline et Sonia
et Gandalf-Bruno.*



AVIS

Recensement des chiens au 01.01.2025

Nous vous rappelons que tous les chiens doivent être annoncés à l'administration communale. Vous voudrez bien faire de même en cas de décès ou changement de propriétaire.

Art. 9 de la loi sur la police des chiens :

Tout propriétaire de chien annonce dans les deux semaines à la banque de données et à l'administration communale :

- toute acquisition d'un chien en indiquant sa provenance, soit le nom et l'adresse de la personne qui lui a cédé l'animal.
- Toute cession d'un chien en indiquant sa destination, soit le nom et l'adresse du nouveau détenteur
- Tout changement d'adresse
- La mort de son animal

Pour les nouveaux chiens qui n'ont pas été recensés en 2022, nous vous prions de bien vouloir venir l'annoncer

avec le carnet de vaccination **d'ici le 31 janvier 2025** au bureau de l'Office de la Population pendant les heures d'ouverture.

Toujours à propos de nos compagnons à quatre pattes, nous constatons un relâchement dans le ramassage des crottes, notamment le long des chemins agricoles où de nombreuses personnes se promènent.

Ces manquements à l'hygiène publique constituent un acte grave d'incivilité qui peut être sanctionné par une amende de **CHF 150.-**, selon notre règlement de police.

Merci donc de ramasser les besoins de votre animal de compagnie. Vous trouverez de nombreux « Robidog » dans le village et pouvez, sans autre, vous munir d'un sachet plastique, prévu à cet effet, qui vous sera utile pendant votre balade.

Merci pour votre compréhension et votre collaboration.

La Municipalité



Sortie des Aînés

Une sortie des aînés d'Eysins du 7 septembre a débuté au restaurant du lac de Bret à Puidoux où le groupe s'est retrouvé dans une ambiance détendue pour savourer un repas en bonne compagnie.

Après ce repas, le groupe s'est dirigé vers le Musée Chaplin, où ils ont pu découvrir (ou redécouvrir) l'univers fascinant de Charlie Chaplin à travers des expositions sur sa carrière, ses films iconiques et des objets personnels. Nos aînés ont pu se plonger dans l'histoire du cinéaste/acteur tout en revivant des souvenirs du cinéma muet, à travers des projections de ses œuvres, offrant une expérience enrichissante et interactive. La sortie s'est terminée au foyer de la salle communale d'Eysins avec un apéritif convivial. Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour un nouveau moment de partage et de découverte.

Le comité de la société de développement



Noël des Aînés

Ce fut un bel après-midi, où les seniors du village se sont retrouvés autour d'un délicieux repas de Noël organisé en leur honneur. L'ambiance était chaleureuse et conviviale, remplie de rires partagés. Le repas, préparé par la boucherie LATOUR à Trélex, a ravi tous les invités. Après le repas, la troupe de dance OR de Nyon a fait une représentation de street dance. Cette journée fut une belle occasion de se retrouver et de savourer un moment de partage.

Le comité de la société de développement



THÉ DANSANT

Samedi 8 mars 2025

14h – 17h

Salle communale
d'Eysins

Entrée CHF 10.-
Par personne

 L'Espace d'Eysins
info@lespacedeysins.ch www.lespacedeysins.ch
Renseignements_Tel. 078 620 46,77



Animé par
Gianni Maselli
Musicien professionnel



EYSINS
Grande salle 31.12 à 19h³⁰

Adultes 70.-
7 à 17 ans 35.-
0 à 6 ans
GRATUIT

Soirée du
Nouvel-An
Fondue chinoise • DJ

Infos et réservations
jusqu'au 22 décembre

077 533 50 47
Places limitées



GRATUIT & OUVERT À TOUTES ET TOUS SUR RÉSERVATION

CAFÉ-RÉCITS

Salle des sociétés d'Eysins
(Grand-Rue 18, place du village, à côté du tea-room)
les samedis 1er février, 8 mars et
29 mars 2025, de 9h à 11h

UN MOMENT D'ÉCHANGE
INTERGÉNÉRATIONNEL AUTOUR DES
HISTOIRES DE VIE

Inscriptions et informations complémentaires
076 / 403 57 87 - celine@textesetcompagnie.com
www.facebook.com/lespacedeysins www.cafe-recits.ch

 L'Espace d'Eysins

les mots  L'Espace d'Eysins

conversation française
pour les niveaux intermédiaires A2-B1



ACTIVITÉ GRATUITE
POUR L'ESPACE D'EYSINS

les samedis
11 janvier, 8 février, 8 mars,
5 avril et 10 mai 2025
de 10 h 30 à 11 h 30

CONTACTEZ-MOI POUR PLUS D'INFORMATIONS

www.lesmots.ch 078 742 61 76



AEE Association intercommunale
Enfance et École - Asse et Boiron



Accueils Vacances

Equipe éducative AEE
Repas inclus

Pour les enfants de **1P à 6P**, de 4 à 10 ans.
De **8h00 à 17h30**, dans **deux structures**.
Plusieurs activités pendant la semaine :
Ateliers divers, balades, activités sportives, jeux,
sortie en bus, etc.






Priorité aux enfants déjà placés en UAPE. **Nombre de places limité.**
Inscriptions via le Portail Parents.

Tarif à la semaine, payable d'avance, repas de midi et goûter compris.



Pâques	du mardi 22 au vendredi 25 avril 2025 <i>Période d'inscription du 6 au 31 janvier 2025</i>	CHF 360.-
Été	du lundi 30 juin au vendredi 4 juillet 2025	CHF 450.-
	du lundi 7 au vendredi 11 juillet 2025	CHF 450.-
	du lundi 14 au vendredi 18 juillet 2025 <i>Période d'inscription du 1er au 31 mars 2025</i>	CHF 450.-
Octobre	du lundi 20 au vendredi 24 octobre 2025 <i>Période d'inscription du 1er au 31 juillet 2025</i>	CHF 450.-

AEE – Réseau Asse et Boiron
Route de l'Ancienne Scierie 12 - 1263 Crassier

www.asse-boiron.ch/accueilsvacances

022 369 11 80 de 9h00 à 12h00
reseau@asse-boiron.ch

Thé dansant

Tous les membres du comité de l'Espace d'Eysins vous souhaitent de très bonnes fêtes de fin d'année!

Voici quelques photos de notre dernier Thé dansant qui a eu bien du succès. Nous remercions notre syndic pour sa visite!



L'Espace d'Eysins



Cultes dans la paroisse de la Dôle

Date	Heure	Lieu	Ministre
1 ^{er} janvier	10h	Signy, culte avec paroisse de langue allemande	M. Heutmann & E. Guilloud
05.01.25	10h15	Gingins	E. Guilloud
12.01.25	10h15	Eysins, cène	E. Guilloud
19.01.25	10h	Crassier, unité, chapelle catholique	Gian Paolo & E. Guilloud
02.02.25	10h15	Signy, salle communale, journée missionnaire	E. Guilloud & M. Sinz
09.02.25	9h	Eysins	L. Sibuet
16.02.25	10h15	Crassier, cène	E. Guilloud
23.02.25	10h	Gingins, culte radio	E. Guilloud
02.03.25	10h	Gingins, culte radio anglophone	C. Cooke
09.03.25	10h	Gingins, culte radio	E. Guilloud
16.03.25	10h15	Nyon	Kevin Bonzon
23.03.25	10h15	Signy	E. Guilloud & C. Cooke
30.03.25	9h30	Eysins, suivi de l'assemblée de paroisse	E. Guilloud

BONHEUR ET TRISTESSE

Elle est née

Juliette CHAPEL née le 4 novembre 2024

En Souvenir de

Anthony MOREAU décédé le 20 octobre 2024

Viviane GEIER décédée le 17 novembre 2024

Bérangère CHARBON décédée le 21 novembre 2024

Vittorio STRACCIA décédé le 24 novembre 2024

RAPPEL

Fermeture des bureaux

du Greffe et du contrôle des habitants **du 23 décembre 2024 au 3 janvier 2025**.

Réouverture au public le 7 janvier 2025 dès 14h30.

Le feu des sapins de Noël

Afin de vous présenter ses meilleurs vœux pour la nouvelle année, la Municipalité vous convie à partager un verre de vin chaud préparé avec soin et bonne humeur par l'Amicale des Anciens Sapeurs-pompiers le

Vendredi 10 janvier 2025
au foyer de la grande salle dès 18h

Dès le lundi 6 janvier 2025, vous pourrez déposer votre sapin devant le local de la voirie et nous nous chargerons de l'éliminer.

La Municipalité se réjouit, d'ores et déjà, de vous rencontrer nombreux à cette occasion.



AVIS

Ouverture de la déchèterie

Samedi 23 décembre

ouverture normale 8h - 12h30

Lundi 25 décembre

fermé

Mercredi 27 décembre

ouverture normale 16h - 19h

Vendredi 29 décembre

ouverture normale 16h - 19h

Samedi 30 décembre

ouverture normale 8h - 12h30

Lundi 1 janvier

fermé

Mercredi 3 janvier

ouverture normale 16h - 19h

Horaire ramassage des ordures

Pas de changement pendant les fêtes